



Pressemitteilung

Seit 15 Jahren bei der Erlacher Höhe tätig Christof Schaible feiert Dienstjubiläum

Großberlach/Horb, 26.10.2023. Seit 15 Jahren steht Christof Schaible in Diensten des diakonischen Sozialunternehmens Erlacher Höhe. 2008 begann der gelernte Schreiner als Arbeitsanleiter in Freudenstadt. Als am Standort Horb ein neues Sozialkaufhaus entstehen sollte, übernahm Schaible den Aufbau der „Kommode“, die er nun seit 2009 leitet.

Im Sozialkaufhaus, das neben günstigen Gebrauchsgütern auch eine Vielzahl von Dienstleistungen wie Entrümpelungen und Hilfen rund um Haus und Garten anbietet, sind vor allem langzeitarbeitslose Menschen beschäftigt, die durch ihre Mitarbeit in ihren Fähigkeiten bestärkt und weiterqualifiziert werden. Christof Schaible liegt genau dieser Aspekt seiner Aufgabe besonders am Herzen: „Es macht mir Freude, Menschen in ihrem Alltag zu begleiten und Hilfestellung für ihre Zukunft geben zu dürfen.“

Wolfgang Günther, Leiter der Abteilung Erlacher Höhe Freudenstadt, gratulierte Christof Schaible zu seinem 15-jährigen Jubiläum und dankte ihm für sein großes Engagement und seine Loyalität.

Bildunterschrift:

Wolfgang Günther (re.) bedankt sich bei Christof Schaible (li.) für 15 Jahre Treue zur Erlacher Höhe. (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 17 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbands befindet sich in Großberlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großberlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 26.10.2023

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.